

Indianapolis den 8 April 1937

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent Herm. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der kranken Bericht lautete wie folgt
 Fred Krukemeyer war krank von 6 – 13 März und zu 1 Wochen 5.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund.
 Herm. Spreen vom 4 – 25 März und zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund
 Willy Jürgen war krank vom 15 – 22 Mar und zu 1 Woche 5.00 berechtigt wieder gesund. Carl Engelking war krank vom 15 Mar. bis den 5 April und zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt und noch krank.
 Henry Jürgen war krank vom 20 Mär bis den 3 April und zu 1 Woche 5.00 berechtigt wieder gesund.
 Henry Hohn vom 22 Mar. bis den 5 April und ist zu 1 Woche 5.00 berechtigt und noch krank. Henry Claproth vom 6 Mar. bis den 27 Mar. und ist zu 3 Wochen 15.00 berechtigt und hat seine 13 Wochen fürs Jahr erhalten wieder gesund.
 Henry Tempelmeyer meldete sich krank am 8 April Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen.
 Die Trusties berichteten 78.00 Zinsen Einahme Es wurde beschloßen das wie die Kopfsteuer an den Verband Deutscher Vereine für dieses Jahr wieder bezahlen thäten. Das Ball Com. berichteten das die Halle auf den 1 May gemiehet wäre

Indianapolis 8 April 1937

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president Herm. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read.
 The sick report ran as follows
 Fred Krukemeyer was sick from 6 – 13 March and is entitled to 1 week 5.00 sick benefit and healthy again.
 Herm. Spreen from 4 – 25 March and is entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit and healthy again
 Willy Jürgen was sick from 15 – 22 March and is entitled to 1 week 5.00 healthy again. Carl Engelking was sick from 15 Mar. until 5 April and is entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit and healthy again.
 Henry Jürgen was sick from 20 March until 3 April and is entitled to 1 week 5.00 healthy again.
 Henry Hohn from 22 Mar. until 5 April and is entitled to 1 week 5.00 and still sick. Henry Claproth from 6 Mar. until 27 Mar. and is entitled to 3 weeks 15.00 and has depleted his 13 weeks for the year healthy again.
 Henry Tempelmeyer reported himself sick on 8 April. This report was accepted and deferred for payment.
 The trustees reported 78.00 income from interest It was decided that we should pay the head tax to the Federation of German Organization again this year.
 The ball com. reported that the hall had been rented for 1 May.

220

und folgendes Com. wurde noch ernannt
W. Cruse. H. Walters C. Brandt H. Bock
Henry Heldmann Christ Roling F. Swier
W. Nendel B. Rennegarbe H. Fleckenschmidt und
W. Fangmeyer Fred Graber dieser Com. wurde alles
überlassen Hierauf folgte die Nomation
der Beamten

Für Prasedent

H. Marshke W. Behret E. Shwier

Vice Prasedent

H. Tempelmeyer H. Bock W. Köster

Protokolierender Sct

C. Brandt G. Lehmann W. Kruse

Finanz Sect

W. Cruse F. Behret H. Meyer

Shatzmeister

H. Bock F. Behret H. Heldmann

Trusties

H. Walters H. Behret G. Lehmann

Hierauf folgte Zahlung der Beiträge

Einahme	\$39.00
Zinsen	\$78.00
Ausgabe	\$79.35

C. Brandt Sect.

220

and the following committee was named
W. Cruse. H. Walters C. Brandt H. Bock
Henry Heldmann Christ Roling F. Swier
W. Nendel B. Rennegarbe H. Fleckenschmidt und
W. Fangmeyer Fred Graber. This com. was
allowed all powers. Hereafter came
nominations of officers

For President

H. Marshke W. Behret E. Shwier

Vice President

H. Tempelmeyer H. Bock W. Köster

Sect. of Minutes

C. Brandt G. Lehmann W. Kruse

Finance Sect

W. Cruse F. Behret H. Meyer

Treasurer

H. Bock F. Behret H. Heldmann

Trustees

H. Walters H. Behret G. Lehmann

Hereafter came payment of dues

Income	\$39.00
Interest	\$78.00
Disbursements	\$79.35

C. Brandt Sect.